





Martes 4 de junio | 2024

Jornada de proyectos audiovisuales en el Exconvento Betlehemita

La Secretaría de Cultura de Veracruz presenta una jornada de proyecciones audiovisuales en el Centro Cultural Exconvento Betlehemita, como parte del programa Nuestros Artistas PECDA 5.0. Conoce los proyectos desarrollados por Alba del Carmen Malpica, Gabriel Sánchez y Viviana Zúñiga el jueves 6 de junio a las 17:00 horas en el auditorio del recinto sede de la SECVER.

Esta triple presentación comienza con el proyecto *SurIstmo. Danza folklórica de Veracruz y Oaxaca*, realizado por Alba del Carmen Malpica como beneficiaria del PECDA Veracruz 2023. En él muestra parte de las tradiciones dancísticas propias de la entidad veracruzana y Oaxaca, las cuales conviven armónicamente en un mismo espacio: el Istmo de Tehuantepec. *Alba del Carmen Malpica* es una destacada bailarina y gestora cultural, con una reconocida trayectoria en el sureste veracruzano, principalmente en la ciudad de Coatzacoalcos. Ha desarrollado múltiples proyectos folklóricos y ha formado parte de organizaciones tanto locales como internacionales que promueven la identidad a través de los bailes tradicionales.

La artista audiovisual Viviana Zúñiga presentará el proyecto PECDA **Yerbabruja**, a través del que explora temas como la búsqueda de identidad, rituales, género, sincretismo religioso y música, invitando al público a sumergirse en un viaje de descubrimiento personal y conexión profunda con lo inexplorado. **Viviana Zúñiga** es directora multimedia y productora creativa, con experiencia en contar historias por medio del documental y la fotografía. Ha realizado y colaborado en proyectos nacionales reconocidos en el ámbito internacional. Tales como *El eco*, de Tatiana Huezo. También dirigió y coprodujo la webserie documental *El poder de las mujeres en*

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz Francisco Canal s/n esq. Zaragoza Centro Histórico | Veracruz, Ver. Tel. (229) 931 69 62

Sede Xalapa Xalapeños Ilustres 135 Centro Histórico | Xalapa, Ver. Tel. (228) 818 04 12









tiempos de pandemia. Además, canta y toca la jarana con su grupo de son jarocho Son de Luna. Recientemente fue seleccionada para participar en el laboratorio internacional de documental creativo EURODOC 2024 para desarrollar su largometraje "Bravas".

La jornada concluirá con la participación de **Gabriel Sánchez Carvallo**, fotógrafo y realizador audiovisual originario de Tres Valles, Veracruz, quien personalmente compartirá con el público anécdotas y experiencias en torno a la realización del documental *El Papaloapan en diez versos*, proyecto que realizó como beneficiario en la categoría Jóvenes creadores del PECDA, en la disciplina Medios audiovisuales. Este documental es un viaje por diversos municipios de la cuenca baja del Papaloapan, cuna de la décima espinela y los músicos tradicionales, para conocer la idiosincrasia, los paisajes y la vida en esta región. Aborda los diversos estilos y vertientes de la décima, forma literaria en la que convergen los decimistas que participaron en el proyecto compartiendo su talento, su afición y su pasión por la palabra.

La SECVER reitera la invitación a disfrutar de esta jornada audiovisual el día jueves 6 de junio a las 17:00 horas, en el **Centro Cultural Exconvento Betlehemita**. Conoce la programación completa del recinto a través de sus redes sociales <u>@ExCBetlehemita</u> y consulta todas las actividades que la Secretaría propone en www.culturaveracruz.gob.mx.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz Francisco Canal s/n esq. Zaragoza Centro Histórico | Veracruz, Ver. Tel. (229) 931 69 62



